

Darum bleibt Corona für Bewohner und Mitarbeiter von Pflegeheimen ein Problem

Nie waren während der Pandemie so viele Pflegekräfte mit Covid-19 krankgeschrieben. Die Einrichtungen bleiben Hotspots, sagt der Barmer-Pflegereport.



Christian Schwager

30.11.2022 | 05:56 Uhr



Ein Pfleger führt einen Heimbewohner über einen Gang: Viele Pflegekräfte fallen in diesem Jahr erkrankt aus.

epd/Stark

Es ist noch nicht vorbei. Corona dürfte die Gesellschaft weiter beschäftigen. Das jedenfalls ist die Botschaft, die vom [Barmer-Gesundheitsreport 2022](#) ausgehen soll. Die Krankenkasse hat ihn am Dienstag in Berlin vorgestellt. Ein Fazit der fast 200 Seiten umfassenden Analyse: Pflegeheime müssen weiter geschützt werden; für die Bewohner sind nach wie vor besondere Vorkehrungen zu treffen, aber auch für die Beschäftigten.

Seit 2020 und dem Beginn der Pandemie waren nie so viele Pflegekräfte mit Covid-19 arbeitsunfähig wie in diesem Jahr. Fast 40-mal so hoch lag die Zahl der Ausfälle im Juli verglichen mit dem Juli 2021.